

## ABSTRAK

**Yola Purwaningsih**, Pengadaan Bahan Pustaka di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia

Makalah ini membahas tentang bagaimana pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia, kendala dalam pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia, dan upaya dalam mengatasi kendala dalam pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia.

Metode dalam penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan studi pustaka. Subjek pengumpulan data dilakukan pada Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia, Kabupaten Dharmasraya, Provinsi Sumatera Barat. Observasi yang dilakukan yaitu dengan melakukan pengamatan secara langsung ke lokasi penelitian. Selanjutnya wawancara digunakan sebagai teknik pengumpulan data apabila peneliti ingin mengetahui hal-hal dari responden. Pengumpulan data dengan wawancara ini dilakukan dengan menggunakan alat bantu yaitu pena, kertas, serta panduan wawancara berupa format wawancara, dan handphone sebagai alat perekam wawancara dengan kepala perpustakaan dan pustakawan di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan pertama, proses pengadaan bahan di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia dilakukan dengan cara pembelian, sumbangan atau hadiah dan titipan. Kedua, kendala yang dihadapi pada saat pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia yaitu anggaran terbatas, jangka waktu terealisasi, judul buku yang disumbangkan tidak sesuai dengan program studi penyumbang dan jumlah eksemplar setiap judul terlalu banyak, dan bahan pustaka yang disumbangkan merupakan koleksi lama. Ketiga, upaya yang dilakukan yaitu mengajukan proposal ke pihak program studi, kemudian dari program studi dilanjutkan kepada Rektor Universitas Dharmas Indonesia, dan selanjutnya diteruskan kepada pihak pengelola yayasan, perlunya komunikasi lebih lanjut setelah pengusulan pengadaan bahan pustaka, agar proses pengadaan bisa langsung terealisasi, dari tahun 2020 pihak Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia meminta mahasiswanya membeli ulang bahan pustaka yang sesuai dengan program studinya, pihak Perpustakaan Universitas Dharmas Indonesia meminta mahasiswanya membeli ulang bahan pustaka dengan tahun terbitan terbaru terhitung dari tahun 2020.

Kata Kunci: PENGADAAN BAHAN PUSTAKA